



三谷小学校
☎68♦5117

元気 100 倍!! 三谷小の輪

私たち三谷小学校が力を入れて取り組んでいるのは、児童会が中心になって行うファミリー活動です。1年生から6年生が「ねずみ」から「いのしし」の12のグループに30人くらいずつ分かれてファミリーを作っています。その名前は、みなさんも知っている十二支です。そして、このグループでいろいろな行事に取り組んでいます。



「ジャンケン大魔王を倒せ」

の絆が深まりました。運動会では「ジャンケン大魔王を倒せ」を計画しました。ファミリーごとに分かれて、それぞれ力を合わせて大魔王とジャンケンし、勝つと大魔王からアイテムをもらえ、負けると同じファミリーの人がみんなで助けに行きます。みんなが自分のファミリーを応援して優勝をめざしてがんばりました。

三谷小では、ファミリー活動のおかげで1年生から6年生まで、学年関係なく放課も仲良く遊んでいます。もっともっといろいろな活動をして三谷小の子全員が楽しめる学校にしたいです。

(文：6年 廣中恵美さん)



図書館 ☎69♦3706

ますます寒くなる毎日。こんな日は暖かい部屋でのんびり読書でもしませんか。

図書館案内その五

☆資料を傷つけてしまったとき
もし図書館の資料を傷つけてしまったときは、何もせずにそのまま図書館にお持ちください。家庭用の修理用品は長期保管には向かないので、専用の修理用品を使って修理します。

お持ちいただいた資料の状態がひどい場合は、弁償をさせていただくこともあります。市民の皆さんの本です。大切に読んでいただくようお願いいたします。



「魔物上下巻」
大沢在昌／著
角川書店

ロシアから密かに日本に持ち込まれた、1枚の聖人画。麻薬取引の現場から犯人と共に消えたこの絵に描かれていたのは、ロシアでは聖人とも魔物とも言われている伝説の存在だった…。人間存在の真理を問う、黙示録的サスペンス！



「へいきのヘイタ」原京子／文 原ゆたか／原案・絵 ポプラ社

双子のイノシシ兄弟イシシとノシシが、かいけつゾロリと出会うずっと前のお話。道にまどり着き、そこで古びたはらまきを見つけました。実はそれはおおかみの山賊、ウルウルのもので…。